

## Ceremonia de reconocimiento a jubilados

El pasado miércoles 10 de julio, Shougang Hierro Perú realizó una ceremonia de reconocimiento por sus años de servicio a 8 trabajadores que han pasado al retiro.

En esta reunión, funcionarios de SHP, encabezados por el Dr. Julio Richarte, fueron los encargados de homenajear a los trabajadores; reconocieron el buen desempeño de todos ellos, así como el compromiso, esfuerzo y dedicación que mostraron durante su estancia en nuestra empresa.

Los trabajadores, que estuvieron acompañados por sus familiares, expresaron unas palabras de agradecimiento por el reconocimiento e hicieron una breve reseña de su paso por la empresa a lo largo de más de 40 años de servicio.

Es por ello que nuestra empresa reconoce y agradece a: José Mercedes Pasco Castro, Luis Mormontoy Masías, Hubert Enrique Uribe Calderón, Pedro Revuelta Castelo, Heriberto Lovera Maúrtua, Pedro Cobián Aguilar, Felipe Monroy Bejarano y Enrique Ormeño Huamán por casi toda una vida dedicada a la empresa.

Estos trabajadores son un ejemplo de responsabilidad, dedicación y trabajo para los más jóvenes y sus enseñanzas y experiencias serán aprovechadas por las nuevas generaciones.

